



**GALERIE CURTINS** Der Künstler Christian Peltenburg-Brechneff ist seit seiner Jugend der Engadiner Bergwelt verbunden. Sie sei mit nichts zu vergleichen, höchstens mit Kaschmir und einer speziellen Gegend in Nepal, meint der Weitgereiste. Zu seinen Lieblingsstellen zählt er die Fuorcla Surlej, denn sie wecke in ihm immer besondere kreative Kräfte.

Nun beteiligt sich Peltenburg an der aktuellen Ausstellung in der Galerie Curtins in St. Moritz. Fast ein Heimspiel für den schweizerisch-amerikanischen Doppelbürger, der im September seinen 60. Geburtstag im Hotel Waldhaus in Sils-Maria gefeiert hat. *is*

[christianbrechneff.com](http://christianbrechneff.com), [galerie-curtins.ch](http://galerie-curtins.ch)

